

La réunion annuelle de notre Délégation ARCAL Lorraine Nord 3F





Une centaine d'adhérents a assisté à notre réunion annuelle



**Jean-François NIEPEL, délégué d'ARCAL Lorraine Nord 3F,
présente le bilan de l'année écoulée.**



Bon bilan financier présenté par le trésorier Denis LANG



**Monique HOERRMANN, réviseur aux comptes donne quitus et ses
appréciations pour la bonne gestion comptable.**



Joseph TERVER, Adjoint au Maire de THIONVILLE, délégué aux Séniors, félicite notre délégation pour son dynamisme et pour toutes les activités proposées en faveur des séniors.



Anne DEMOL, présidente de l'ARCAL, donne des nouvelles du siège de l'ARCAL et félicite la délégation Lorraine Nord pour sa créativité et de son excellent bilan.





Après la réunion, nous avons partagé le pot de l'amitié.